



城南中学校便り



12月1日
(火曜日)

発行 新宮市立城南中学校
発行責任 校長 中田善夫
〒647-0033 和歌山県新宮市
清水元1-5-44
学校ホームページ
<http://johnanwkoshingu.sakura.ne.jp/index.html>

2学期のまとめを

いよいよ12月です。2学期のまとめの時期になりました。明日から期末テストです。生徒の皆さん、準備はいいですか。毎日、真面目に取り組んできた学習内容をもう一度丁寧に復習していると思います。睡眠時間も確保しながら明日からのテストに取り組んで下さい。自分が納得できる結果を出せるように頑張ってください。

目に取り組んできた学習内容をもう一度丁寧に復習していると思います。睡眠時間も確保しながら明日からのテストに取り組んで下さい。自分が納得できる結果を出せるように頑張ってください。



城南中学校研究主題 学び合い、認め合い、高め合う生徒の育成をめざして

各種表彰式(運動)

11月4日(水)に10月までの各団体から頂いた賞の表彰式を体育館で行いました。表彰した生徒の皆さんを紹介します。
◎運動部の表彰
◇女子バスケットボール

部 7月開催の交流会 優勝
◇第50回 中学新人サッカー大会新宮J.C杯 城南・那智中合同チーム 優勝



2月県大会への出場権獲得
◇女子テニス部 新人大会 団体3位 県大会への出場権獲得
個人の部 平美・竹嶋組 優勝
◇女子バレーボール部 新人大会 第3位
◇バドミントン部 男子シングルス 第3位 岡崎陽太



くん、女子シングルス 第3位 古川ゆめ乃さん、第3位 金田あすかさん
男子ダブルス第3位 大山・津呂組
女子ダブルス 優勝 中浦・金田組
◇卓球部 郡新人大会 男子団体 優勝 女子団体 優勝
男子個人優勝 木村大翔くん 第3

郡駅伝大会

位西優飛くん
女子個人第3位
濱岡実奈さん
おめでとうございます
ございます!

男子第70回、女子第34回の中学校駅伝競走大会が、11月19日(木)に太地町で開催され本校から男子、女子それぞれ1チームが出場しました。出場した選手のみなさんを紹介致します。

琉成くん、板谷智大くん、藪根隼斗くん、大居晴さん、藪根希来さん、山本楓寧さんでした。大会会場の太地へも2回行き、試走をしました。選手の皆さんは、練習の成果を活かして、本番でもその実力を発揮できました。よく頑張りました。男子は、3位入賞 女子は8位でした。お疲れ様でした。



3年生 那智隆之介くん、和平蓮くん、宮崎美優さん、井戸楓歌さん
2年生 板持智大くん、中浦心陽さん、平美結衣さん、玉置奈央さん、竹田風沙さん
1年生 前田



◇郡陸上大会 入賞おめでとう!
 男子100m走 第3位和平 蓮くん
 女子100m走 第2位日浦紗良さん
 女子800m走 第3位古川ゆめ乃さん

運動クラブ 県新人大会

11月7日(土)に
 8日(日)に
 中体連の県新
 人大会が南中
 体育館で開催
 された。城南
 からも卓ミ
 ソン部、卓

球部、女子テニス部が出場しま
 した。結果を報告します。
 ◇バドミントン
 御坊市立体育館(無観客試合)
 で開催されました。
 男子 ダブルス 津呂・大山組
 1回戦惜敗
 女子 ダブルス 金田・
 中浦組 1回戦勝利2
 回戦惜敗
 男子 シングルス 岡崎
 陽太1回戦惜敗
 女子 シングルス 金田
 あすかさん1回戦惜敗、
 古川ゆめ乃さん1回戦
 惜敗
 ◇卓球
 白浜町立総合体育館
 (無観客試合)で開催
 されました。



男子予選リ
 グ1勝1敗で
 予選リーグ敗
 退
 女子予選リ
 グ0勝2敗で
 予選リーグ敗
 退
 ◇女子テニス

各種 表彰式(文化)

◇少年メッセージ2020
 年東牟婁予選会
 優秀賞2年 畑中佑介くん
 ◇令和2年度新宮市観光フォ
 トコンテスト
 最優秀賞2年 平美結衣さ
 ん
 特別賞2年 玉置優羽さん
 特別賞2年 西 優飛くん
 ◇明るい町づくり標語
 1年 梅村美羽さん

2年 大矢胡春さん
 中浦心陽さん
 金田あすかさん(特選)
 3年 濱田龍成くん
 岡本玲奈さん
 ◇第66回青少年読書感想文
 コンクール東牟婁予選
 入選1年 吉田琴乃さん、
 3年 大浦琴音さん、
 3年 大谷莉乃さん
 ◇新宮警察署特殊詐欺被害
 防止ポスターコンクール

優秀賞3年 松本涼花さん
 優等賞2年 金田あすかさん
 おめでとうございます。



白浜町テニスコート(観客試合)
 で開催されました。
 団体戦1回戦敗退
 個人戦 平美・竹嶋組1回戦勝
 利、2回戦惜敗でした。
 ◇なおサッカー部の県新人大会
 は来年2月に和歌山市で開催予
 定です。



第2回学校運営協議会

学校開放月間の11月11日(水)
 に第2回学校運営協議会を開催
 しました。委員さんの方々には
 給食を召し上がって頂いた後、
 私から今年度の取り組みの中間
 報告をさせて頂き、協議を行いま
 した。その後、5限目の公開
 授業(1, 3年オレンジリボン

運動、2年 エンジリボンの取
 り組み)を参観して頂きました。
 お忙しい中、お昼の時間帯にも
 関わらず、お越し頂きありがと
 うございました。貴重なご意見、
 ご感想も数多く提案して頂きま
 した。次回の学校運営協議会は
 2月に実施予定です。



◇編集後記

今週からようやく本格的な寒さになりそうですが、インフルエンザ対策、新型コロナウイルス対策の両方に取り組みでいきましよう。手洗いのうがい、マスク着用、静かに給食を食べる、睡眠時間の確保など自分の健康体力を整えて、残りの2学期をしつかりと元気に乗り切っていきたいと思います。このQRコードは城南中ホームページです。

